



CONSEJO GENERAL DE ENFERMERÍA



NOTA DE PRENSA

El Consejo General de Enfermería y MSD refuerzan su colaboración para mejorar la formación científica, la educación sanitaria y la calidad de vida de los pacientes

- **Ambas entidades están comprometidas en seguir trabajando para el desarrollo de programas innovadores, de formación y de mejoras de la gestión sanitaria para los casi 300.000 enfermeras y enfermeros que trabajan en España.**
- **Durante los próximos dos años, el Consejo General de Enfermería (CGE) y MSD difundirán, de manera conjunta, acciones e información de interés para los ciudadanos y los profesionales sanitarios.**
- **La enfermería española, un referente a nivel internacional, desempeñará un papel clave en un sistema sanitario que tendrá que virar su eje de acción al abordaje de una población envejecida y aquejada de dolencias crónicas, un modelo centrado en los cuidados.**

Madrid, 14 de mayo de 2018– El Consejo General de Enfermería (CGE) y la compañía biofarmacéutica MSD han firmado un acuerdo en la sede de la organización enfermera, gracias al que se afianzará la relación y la colaboración entre ambas entidades en beneficio de los profesionales de enfermería para la mejora en la calidad de vida de los pacientes.

De entre los diferentes aspectos que se abordarán, destacan el desarrollo de programas, tanto genéricos como especializados, implicados en la ejecución de proyectos innovadores; la formación y mejora de la gestión; el asesoramiento mutuo en cuestiones relacionadas con su actividad y la difusión conjunta de acciones de información centradas en la salud de los ciudadanos.

Más información

Consejo General de Enfermería: Iñigo Lapetra 680 738 693
MSD: Sara Cebrián 91 321 05 33 / Estrella Caruana 91 321 19 53
Berbés Asociados: María Gallardo / Isabel Torres 915 632 300



CONSEJO GENERAL DE ENFERMERÍA

En esta nueva alianza, el órgano regulador de la profesión sanitaria más numerosa del Sistema Nacional de Salud –que representa a casi 300.000 enfermeras y enfermeros- y una de las grandes compañías multinacionales del sector unen fuerzas para, entre otros objetivos, organizar y llevar a cabo diversas acciones relacionadas con las actividades de ambas entidades en congresos, jornadas y seminarios de formación de carácter innovador. La colaboración se extenderá durante los próximos dos años, periodo durante el que durará el convenio y que podrá prorrogarse anualmente.

Desde el órgano regulador de la enfermería española se trabaja intensamente para impulsar actividades dirigidas a mejorar aspectos como la educación sanitaria de los pacientes en el buen uso de los medicamentos, su adherencia a los tratamientos prescritos, la formación científica de los profesionales sanitarios o la investigación en estas materias con el objetivo de mejorar la atención y el servicio de salud a los pacientes.

“Las casi 300.000 enfermeras y enfermeros españoles van a desempeñar un papel crucial en la transición de una Sanidad enfocada a atender a una población envejecida y con dolencias crónicas de todo tipo, donde los cuidados van a ser protagonistas frente a los tratamientos agudos”, ha explicado el presidente del CGE, Florentino Pérez Raya.

El máximo representante de la enfermería española ha destacado que “MSD es una compañía que ha demostrado su interés por la enfermería y sus profesionales. Además, su carácter innovador queda plasmado perfectamente en iniciativas como sus congresos virtuales, de alergias o vacunas, por ejemplo, que abordan las reuniones científicas con un enfoque muy novedoso desde el punto de vista tecnológico. Así abren la puerta a la participación a enfermeros y otros profesionales que no siempre pueden desplazarse a un congreso y participar de forma presencial. Creemos que esta colaboración va a ser fructífera y de interés para ambas partes y, sobre todo, para nuestros profesionales y los pacientes”.

A su vez, el presidente y director general de MSD en España y Portugal, Ángel Fernández, ha explicado que este convenio tiene gran importancia por el especial papel de la Enfermería en la atención a los pacientes.

“En MSD llevamos más de 125 años a nivel internacional y más de 50 años en España inventando y trabajando para la vida, como dice nuestro lema, y este convenio con el Consejo General de Enfermería es una muestra más de nuestro compromiso con la prevención y la salud de las personas”.

Más información

Consejo General de Enfermería: Iñigo Lapetra 680 738 693
MSD: Sara Cebrián 91 321 05 33 / Estrella Caruana 91 321 19 53
Bebés Asociados: María Gallardo / Isabel Torres 915 632 300



CONSEJO GENERAL DE ENFERMERÍA

Mejorar la calidad de vida de los pacientes en todos los ámbitos de la atención sanitaria, aplicando de forma integral un conjunto de cuidados al individuo, la familia y la comunidad, en el proceso salud-enfermedad es un objetivo común para ambas instituciones, cuyas acciones impactan directamente en la promoción de la salud, prevención de enfermedades, atención de patologías y continuidad asistencial.

Sobre el Consejo General de Enfermería

El Consejo General de Enfermería de España es el máximo órgano de representación de los enfermeros que desempeñan su actividad profesional en España. En la actualidad representa y defiende los intereses profesionales de más de 292.000 profesionales de la enfermería y está formado por todos los colegios profesionales de enfermería que existen en las diferentes provincias españolas, así como por los diferentes consejos autonómicos de colegios profesionales.

Acerca de MSD

Desde hace más de un siglo, MSD, una compañía biofarmacéutica líder mundial, inventa para la vida, proporcionando medicamentos y vacunas para resolver las enfermedades que suponen un mayor desafío a nivel mundial. MSD es una marca de Merck & Co., Inc., con sede central en Kenilworth, (Nueva Jersey, Estados Unidos). Mediante nuestros medicamentos, vacunas, terapias biológicas y productos veterinarios, trabajamos con nuestros clientes operando en más de 140 países para ofrecer soluciones innovadoras de salud. También demostramos nuestro compromiso para incrementar el acceso a los servicios de salud a través de políticas de gran alcance, programas y colaboraciones. En la actualidad, MSD está a la vanguardia de la investigación para avanzar en la prevención y el tratamiento de las enfermedades que amenazan a las personas y a las comunidades en todo el mundo - incluyendo cáncer, enfermedades cardiometabólicas, enfermedades animales emergentes, la enfermedad de Alzheimer y enfermedades infecciosas como el VIH y Ébola. Para obtener más información visite www.msd.es y nuestra cuenta en Twitter @MSDEspana

Más información

Consejo General de Enfermería: Iñigo Lapetra 680 738 693
MSD: Sara Cebrián 91 321 05 33 / Estrella Caruana 91 321 19 53
Bebés Asociados: María Gallardo / Isabel Torres 915 632 300